
Dieu est parti en vacances...

Au Paradis, tous les Saints s'affolent, les demandes ne cessent d'affluer, mais voilà : Dieu est parti en vacances sans laisser ses coordonnées ! Il a coupé son téléphone portable et ne répond même plus aux mails...

Mais où donc est-il allé cette année ?

- Auprès de cette jeune femme enceinte que son compagnon vient de quitter.
- Chez l'enfant qui passe un mois chez papa, un mois chez maman et qui s'adapte tant bien que mal à sa nouvelle vie.
- Ecouter la souffrance de cet homme, qui a dû dire « adieu » à sa femme, tombée accidentellement en montagne.
- Au détour d'une rue, rencontrer des jeunes qui n'ont d'autre horizon que la grisaille du quartier.
- Dans un presbytère, aider ce prêtre à retrouver joie et espérance dans sa mission.
- Soutenir cette maman débordée par ses trois enfants en bas âge.
- Au chevet de cette dame à qui l'on vient d'annoncer une maladie incurable.
- Consoler les parents d'un jeune accidenté de la route.
- Prendre soin de cet homme qui vient de voir mourir son frère.
- Visiter la personne âgée dont les enfants sont partis pour tout l'été.
- Redonner confiance à des paroissiens en souffrance.
- Aider les parents de cette handicapée à reprendre des forces.
- Encourager l'étudiante angoissée par sa prochaine rentrée.
- Prendre soin de cette famille endettée qui n'aura pas le loisir de voyager.

Mais aussi dans le silence des retraites, la joie toute simple des familles réunies, la spontanéité des pique-niques en montagne, la pauvreté de chaque église dépeuplée, les moments d'amitié partagée ...

Voilà...

Si nous voulons le rencontrer, nous savons où le trouver !

Odile